

Chère Consœur, Cher Confrère,

Dans le cadre des prochaines élections ordinales, j'ai l'honneur de vous présenter ma candidature au poste de Conseiller au sein du Conseil Régional Francophone de l'Ordre des Médecins Vétérinaires.

Diplômé en 1999, j'ai débuté en clientèle mixte en France avant de revenir dans la région de Charleroi, où j'ai créé mon cabinet dédié aux animaux de compagnie, que je gère seul depuis 2001. En parallèle, j'ai exercé de nombreux remplacements dans plusieurs structures vétérinaires de ma région. Depuis 2008, j'occupe également la fonction de Chargé de Mission à l'AFSCA.

Mon engagement associatif m'a conduit à être administrateur pendant près de dix ans d'AMIMAL, une ASBL (créée et gérée par des vétérinaires) assurant une consultation sociale vétérinaire pour les plus démunis. Je suis aussi impliqué depuis mon installation dans l'organisation et la gestion du Service de Garde Vétérinaire de Charleroi.

Ces expériences m'ont permis de rencontrer de nombreux confrères et consœurs investis dans la vie professionnelle, notamment au sein de l'Ordre et de l'UPV. Ces échanges ont suscité mon intérêt croissant pour le rôle de l'Ordre et les enjeux de notre profession.

Parmi les sujets qui me tiennent particulièrement à cœur figure le fonctionnement des services de garde. Si la dernière version du Code a apporté des améliorations, elle n'a pas permis de résoudre toutes les difficultés. Je souhaiterais, avec mon expérience locale et l'expertise de chacun, contribuer à renforcer ces dispositifs. L'objectif : garantir un service de garde accessible et efficace, qui permette aux vétérinaires d'exercer dans de bonnes conditions et d'assurer une prise en charge continue et bienveillante de nos patients, que ce soit en petits animaux, équine ou rurale.

Enfin, je salue l'évolution positive des relations entre l'Ordre et les vétérinaires, marquée par une approche plus proche du terrain et par une modernisation bienvenue (site internet, réseaux sociaux, ...). Je souhaite m'investir activement pour poursuivre cette dynamique.

En espérant pouvoir compter sur votre soutien et votre confiance, je vous prie d'agréer, Chère Consœur, Cher Confrère, l'expression de mes sentiments les plus confraternels.

Dr. Jean-François PHILIPPOT